

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

食と農を語り連携深める



9月22日、リナシティかのやで「食と農を語る交流会」が開催されました。この交流会は、農家の減少・高齢化が進む中で、農業の維持・発展を図るために農家や関係機関等が一堂に会し、相互研さんと交流を深めることで、自らの経営改善や地域の担い手対策に資することを目的に昨年からの実施。

交流会では、新規就農者の紹介や記念品の贈呈が行われ、新規就農者13人を代表し、東原町で酪農を営む山下拓さんが「食料供給基地鹿屋を支える酪農家になりたい」と将来の抱負を述べました。

また、宮崎県都城市繁殖牛農家の飯盛由紀子さんの口蹄疫に関する基調講演や、後継者育成、6次産業化などの分科会も実施され、情報収集や意見交換を行い、同業他種の農業者間の交流が深まりました。

吾平町でソフトバレーボール大会を開催



9月1日・2日の2日間、吾平振興会館など4会場で「吾平町バレーボール大会」が開催されA級、B級の部に24チームが参加。予選リーグでは慣れないソフトバレーボールに珍プレーが続出。決勝トーナメントではラリーが続き手に汗握る熱戦が繰り広げられました。各部門の優勝は次のとおり。
A級の部=中央団地
B級の部=持田ファイターズ

串良町民バレーボール大会を開催



9月11日、串良平和公園陸上競技場で「第45回串良町民バレーボール大会」が開催されました。

大会は、親子A、親子B、チビっ子、壮年の4部門で開催。各町内会から40チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

各部門の優勝は次のとおり。
親子A=十三塚A
親子B=下方限
チビっ子=柳谷 壮年=下小原

鹿屋体育大学開学30周年記念講演会を開催



9月24日、市文化会館で鹿屋体育大学開学30周年記念講演会が開催されました。これは、国立で唯一の4年制体育大学として開学した鹿屋体育大学の30周年を記念して開催されたもの。

当日は、世界最高年齢でエベレスト山を登頂した三浦雄一郎さんが「生きがい～人生の最高峰を目指して～」と題し講演。目標を持つことによって元気に明るく生きる工夫と努力を話してくれました。

トークショーでは、同大学出身でアテネ五輪競泳金メダリストの柴田亜衣さん、パラリンピック競泳で15個の金メダルを獲得した成田真由美さん、バルセロナ五輪バレーボール銅メダリストのヨーコ・ゼッターランドさんが、メダルへの思いや新たな挑戦について話し、訪れた人たちは、メダリストが抱えた喜びや苦労話に聞き入っていました。

ボランティア



◀ 県宅地建物取引業協会

▶ 県電設協会

▲ 鹿屋西ロータリークラブ

9月10日、県宅地建物取引業協会約50人が肝属川周辺で、鹿屋西ロータリークラブ約400人が高須海岸で、9月14日、県電設協会約30人が市児童センターでボランティア活動を行いました。

合同就職面談会を開催



9月22日、ホテルさつき苑で合同就職面談会が行われました。これは、市の雇用拡大や人材育成、就職促進を目的に、市内を中心とした31企業の協力を得て開催されたもの。

就職氷河期の社会情勢を反映して113人の求職者が市内・市外から出席。企業の情報や採用までの経緯などを各担当者から熱心に聞いていました。

一中校区あんしん地域ネットワーク協議会を設立



9月9日、西原地区学習センターで「一中校区あんしん地域ネットワーク推進協議会設立総会」が開催されました。

あんしん地域ネットワークとは、地域の特色を活かし、高齢者やその家族等が住み慣れた地域で安心して生活していくために、気づきや見守り、声かけ運動等を通して、地域で支え合う体制作りを目指す団体です。

日々の練習の成果競う



9月18日、串良平和アリーナで、第7回「鹿屋杯」全国高等学校選抜剣道錬成大会が開催されました。

この大会は、鹿屋体育大学の剣道教育への理解と全国の指導者、部員、選手の錬成・研修の場として開催されたもの。全国から男子52チーム、女子45チームが参加し、選手たちは、日頃の練習の成果を出し、競い合いました。

大綱を引き合う



9月10日、笠之原公園で「第15回笠之原十五夜大綱引大祭」が行われました。

手編みの大綱は長さ70m、直径40cm、重量約1.5tの巨大な綱で、笠之原町の消防団員を中心に製作。参加者は、始まりを告げるほら貝の音とともに、力いっぱい大綱を引き合いました。また、レーザーショーなども行われ、家族連れなどが祭りを楽しみました。

プロの演奏に感激



9月6日、吾平振興会館で大阪交響楽団によるコンサートが開催されました。

これは、文化庁の「次代を担う子どもの文化芸術体験事業」の一環。鑑賞した吾平地域の小学生など約270人は、プロの演奏に感激していました。また、児童たちとの共演も行われ、同楽団のオーケストラ演奏に合わせて、児童たちがリコーダーで演奏しました。